
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Nona Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 03(três) de 
junho do ano de 2025(dois mil e vinte e 
cinco)-----------------------------------------------. 

 Às dez horas do dia 03(três) de junho do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco) 
sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação da 
Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandra dos 
Santos Codeço, André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean 
Carlos Corrêa Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de Almeida 
Pires, Geovani Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
Milton Alencar Júnior, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago 
Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderlei Rodrigues Bento Neto. Havendo número 
regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de 
Deus. A seguir foi lida e aprovada Ata do dia 29/05/2025. Cumprido o rito 
regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura 
do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O 
ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 
29/05/2025; PROJETO DE LEI: 0131/2025 - MESA DIRETORA, DISPÕE 
SOBRE A REVOGAÇÃO DA LEI Nº 3.259 DE 23 DE FEVEREIRO DE 2021, 
QUE DISPÕE SOBRE AUTONOMIA À GESTANTE AO DIREITO DE OPTAR 
POR MODALIDADE DE PARTO CESARIANA A PARTIR DA 39ª (TRIGÉSIMA 
NONA) SEMANA DE GESTAÇÃO EM SITUAÇÕES ELETIVAS, JUNTO À REDE 
MUNICIPAL DE SAÚDE, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0136/2025 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, 
INSTITUI O SERVIÇO MUNICIPAL DE LIMPEZA DE FOSSAS PARA FAMÍLIAS 
DE BAIXA RENDA NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0137/2025 - VANDERLEI RODRIGUES 
BENTO NETO, INSTITUI O "SELO EMPRESA AMIGA DO CUIDADO" NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO, PARA RECONHECER EMPRESAS QUE 
ABONEM FALTAS DE SEUS EMPREGADOS PARA ACOMPANHAMENTO DE 
FILHOS, TUTELADOS OU PESSOAS SOB SUA RESPONSABILIDADE EM 
ATENDIMENTOS DE SAÚDE OU COMPROMISSOS ESCOLARES; PROJETO 
DE LEI: 0138/2025 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, ALTERA À 
LEI MUNICIPAL Nº 3.348 DE 8 DE NOVEMBRO DE 2021; PROJETO DE LEI: 
0141/2025 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, INSTITUI O PROGRAMA MOTO-
SAMU AO SERVIÇO DE ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊNCIA - SAMU - 
RESGATE MUNICIPAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 
0142/2025 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, INSTITUI A FESTA 
LITERÁRIA CABO-FRIENSE - FLIC NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS 
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DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, RECONHECE O COLETIVO FLORES 
LITERÁRIAS COMO IDEALIZADOR E PRODUTOR DO EVENTO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0143/2025 - MILTON 
ALENCAR JÚNIOR, DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DA 
INSTALAÇÃO DE CONTADORES REGRESSIVOS DE TEMPO E DO USO DE 
PLACAS SOLARES NOS SEMÁFOROS DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0026/2025 - MESA 
DIRETORA, DISPÕE SOBRE A REVOGAÇÃO DA RESOLUÇÃO Nº 1.674, DE 
17 DE DEZEMBRO DE 2024, QUE INSTITUIU O PARLAMENTO 
UNIVERSITÁRIO NA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. Terminada a 
leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador José 
Antônio Odilon, que inicialmente saudou a todos. Em seguida discorreu sobre 

proposição de sua autoria, dispondo sobre a criação de um aplicativo de 
pesquisa de medicamentos disponíveis na farmácia básica do município de 
Cabo Frio. Em seguida, falou sobre outra Indicação de sua autoria, dispondo 
sobre a construção de uma sede da prefeitura no Segundo Distrito de Cabo Frio. 
Após, agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo 
mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0131, 0136, 0137, 0138, 0141, 
0142 E 0143/2025 E PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0026/2025. FORAM 
APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0015, 0066, 
0069, 0072, 0073, 0074, 0076, 0077, 0082, 0092, 0093, 0097, 0102/2025 E 
0103/2025. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕOES: 0187, 0460, 0649, 0769, 
0795, 0826, 0828. 0833, 0838, 0839, 0853, 0855, 0856, 0857, 0858, 0859, 0860, 
0861, 0862 E 0863/2025. Terminada a Ordem do Dia o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em 
Explicação Pessoal o Vereador André Luiz Lobo, que inicialmente saudou a 
todos. Em seguida, falou sobre proposições de sua autoria, que foram aprovadas 
e eram leis que em muito beneficiariam o povo de Cabo frio, a primeira foi a 
instituição do pagamento das passagens do transporte urbano através do pix. 
Outra lei, fora a obrigatoriedade de as bibliotecas terem um local especifico para 
seus estudos e outra ainda, dispondo sobre a medicação sendo entregue pela 
prefeitura nas casas dos pacientes acamados. Ao final agradeceu a atenção de 
todos, no que encerrou sua fala. Em seguida, fez uso da Tribuna em Explicação 
Pessoal, o Vereador Thiago Vasconcelos, que inicialmente saudou a todos. 
Em seguida, parabenizou a COMSERCAF que com muita atenção atendera 
pleito concernente a retirada de uma árvore que estava impedindo a passagem 
de automóveis no Bairro Peró. Continuando, falou sobre proposição de sua 
autoria, dispondo sobre a criação de uma feira literária no mês de setembro, 
enfatizando que aquele tipo de evento já era comum em cidades como Paraty e 
Araruama. Disse ainda, que seriam convidados pensadores importantes da 
literatura atual, o que seria mais um atrativo para o turista de Cabo Frio. Ao final 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Após, fez uso da 
Tribuna o Vereador Milton Alencar, que inicialmente aludindo ao discurso de seu 
antecessor à Tribuna disse que, a Cultura era fundamental para o ser humano. 
Disse que, havia eventos importantes no município no calendário apresentado 
pelo prefeito e que não podia deixar de agradecer também ao vereador Thiago 



pela iniciativa da feira cultural. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou 
sua fala. Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação 
Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E 
para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, 
submetida à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza 
seus efeitos legais. 


